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Уважаемый господин Председатель, 

Уважаемые дамы и господа, 
коллеги 
 

Позвольте от имени Международного союза 
электросвязи и от себя лично поприветствовать Вас 
на нашем заключительном в 2010 году 

мероприятии в рамках оперативного плана МСЭ-D. 

Я хотел бы поблагодарить Администрацию связи 
Республики Армения и лично г-на В.Л.Марутяна за 
любезное приглашение и возможность провести это 
мероприятие на древней, самобытной и 
обладающей богатым культурным наследием земле 

Армении. 

Я также хочу поблагодарить всех участников и, в 
особенности докладчиков данного семинара, за их 
согласие выступить на нем, за то, что они нашли 
время и возможность приехать и поделиться с нами 
своим опытом. Прежде всего я хотел бы 

поприветствовать и поблагодарить нашего давнего 
друга, г-на А.В. Васильева, который представляет 
здесь Бюро радиосвязи МСЭ. Мы ожидали участие 
Директора БР – г-на В.В. Тимофеева, который, к 
сожалению, из-за загруженности не смог приехать, 

хотя у него было большое желание быть сегодня 



здесь, вместе с нами. Я благодарен нашим гостям 

из Латвийской Республики –госпоже Патьянко Ине 
и  из Литовской Республики – г-ну Ричардасу 
Будавичусу, который поделится с нами 
информацией о том, что происходит в Литве в 
свете адаптации страны к Европейскому 

законодательству. Я очень рад этому 
сотрудничеству с Литовской Республикой, которое 
довольно успешно развивается в нашем регионе, в 
том числе в рамках РСС. Представители наших АС 
надеюсь поймут правильно мое персональное 
обращение нашим гостям , госпоже Патьянко и 

господину Будавичису.  

Также хотел поблагодарить госпожу Токареву 
Наталью из ИИТО ЮНЕСКО, в этом году очень 
активно сотрудничаем с ними , в 2011 году 
планируем совместный проект по внедрению 
Пилотного центра доступа к Интернет для слепых и 

слабовидящих людей в одной из стран СНГ, кто 
изъявит наибольшее желание и сотрудничество по 
внедрению данного проекта . 

Сегодня на семинаре присутствуют представители 
как Администраций связи стран СНГ , так и 
регулирующих органов, эксплуатационных 

компаний и научных организаций. 

Несколько слов о нашем семинаре. 

В условиях, когда конъюнктура рынка ИКТ 
становится все более сложной, возникает 
потребность переосмысления различных ступеней 
регулирования, для увязывания национальных 

стратегий и НПБ в области связи – широкополосной 
связи, цифрового телевидения,- с многогранной 
концепцией открытого доступа к сетям, 
предусматривающей обеспечение эффективной 



конкуренции с одной стороны, и доступных, 

приемлемых в ценовом отношении, надежных и 
качественных услуг для потребителей, с другой 
стороны. 

Сегодня, учитывая сложившуюся ситуацию, 
возможно потребуется новая схема регулирования 

для того, чтобы установить новый баланс между 
конкуренцией услуг и конкуренцией 
инфраструктур, что позволит решить проблемы 
доступа к ШПД и услугам ИКТ. Прежде всего я 
имею в виду обеспечение равного и 
недискриминационного доступа к сетям и услугам, 

устранение узких мест, мешающих конечным 
пользователям ( в том числе жителям сельских и 
удаленных областей, людям с ограниченными 
возможностями) в полной мере ощутить 
преимущества жизни в цифровом мире . Его 
отличительными чертами является быстрота, 

повсеместность доступа, вне зависимости от 
местонахождения пользователя и оператора, и, 
главное - приемлемые цены. К сожалению, наш 
регион не может похвастаться достижениями в этой 
области. В некоторых секторах цены превышают в 
несколько раз цены, установленных в развитых 

странах, учитывая, к тому же,  низкий уровень 
заработной платы в нашем регионе. 

 

Резолюция WGPL/2 (Гвадалахара, 2010). Доступ к 
электросвязи/ИКТ для лиц с ограниченными 
возможностями, в том числе с ограниченными 

возможностями возрастного характера. 

К сожалению с этим мы не можем похвастаться. 

 



В течение предстоящих трех дней этого семинара 

мы, конечно, не сможем найти ответы на все 
вопросы, но попытаемся обсудить, открыто 
обменяться мнениями и определить, на каком 
участке пути мы находимся, куда и как нам дальше 
двигаться. Я уверен, что это поможет нам в нашей 

дальнейшей работе в будущем. 

 

Имея перед собой эти цели и в пределах наших 
возможностей мы сформировали программу нашего 
семинара.  

Несколько слов о программе …………. Структура , 

проблемы , докладчики. 

Спасибо за внимание, желаю успешной работы. 
 


